



## Neue BMW-Einsatzfahrzeuge für die Bayerische Polizei

Neue BMW-Einsatzfahrzeuge für die Bayerische Polizei - Innenminister Herrmann bei der Schlüsselübergabe: Hochmodern und besonders sicher - Erstmals BMW X3 für unwegsames Gelände und mit spezieller Ausstattung für Autobahnen - Bayerns Innenminister Joachim Herrmann hat heute in der BMW-Welt in München von Karsten Engel, Leiter Vertrieb Deutschland der BMW Group, je fünf neue BMW 320d Touring und BMW X3 in Empfang genommen. "Damit erhalten unsere Polizistinnen und Polizisten hochmoderne und besonders sichere Dienstfahrzeuge", sagte Herrmann bei der Schlüsselübergabe. Besonders hob der Innenminister hervor, dass der Bayerischen Polizei mit dem BMW X3 jetzt erstmals auch ein geländegängiges Einsatzfahrzeug als neuer Fahrzeugtyp zur Verfügung steht. Als BMW X3 xDrive20d sind die Fahrzeuge für Dienststellen mit gebirgigem Gelände oder mit hohem Anteil an unwegsamem Forst- und Waldwegen vorgesehen. Verbunden mit einer stärkeren Motorisierung und umfangreicher zusätzlicher Ausstattung zur Eigensicherung werden die BMW X3 xDrive30d auf Autobahnen zum Einsatz kommen. "Die Sicherheit unserer Polizistinnen und Polizisten hat auch auf Autobahnen höchste Priorität", so Herrmann. Für 2012 hat die Bayerische Polizei insgesamt 41 BMW X3 bestellt, die noch bis Ende des Jahres ausgeliefert werden. Die Autobahnversion des BMW X3 verfügt zusätzlich unter anderem über eine blaue LED-Frontwarnleuchte hinter der Windschutzscheibe, eine gelbe Lichtleiste nach hinten mit sechs starken LED-Leuchtelementen sowie über einen speziellen Kofferraumauszug und vier statt bisher nur zwei zusätzliche blaue LED-Leuchten in der Laderaumklappe. "Damit sind die Einsatzfahrzeuge deutlich besser sichtbar und bieten damit mehr Sicherheit für die eingesetzten Beamten", betonte Herrmann. "Es freut mich sehr, dass wir hier auch einem besonderen Anliegen unserer Polizeigewerkschaften Rechnung tragen können." Bei den BMW 320d Touring handelt es sich ebenfalls um leistungsfähige und äußerst sparsame Dieselfahrzeuge. Sie verfügen über hochmoderne Sondersignalanlagen in LED-Technik der Firma Hella, die für optimale Erkennbarkeit und Warnwirkung sorgen. Bis Ende dieses Jahres liefert BMW etwa 150 BMW 320d Touring an die Bayerische Polizei aus. Für 2013 sind rund 350 und für 2014 850 Fahrzeuge vorgesehen. Sie ersetzen vorwiegend geleaste Fahrzeuge, deren zweijährige Nutzungszeit abgelaufen ist. Ende des Jahres 2011 wurde die EU-weite Ausschreibung über einen mehrjährigen Liefervertrag von Dienstfahrzeugen für die Bayerische Polizei abgeschlossen. Die BMW-Group hat erneut die wirtschaftlichsten Angebote abgegeben und beliefert die Bayerische Polizei für die nächsten vier Jahre mit BMW Fahrzeugen der 3er, 5er und X3 Reihen. Ausschlaggebend für den Zuschlag war unter anderem bestmögliche passive Sicherheit, sicheres Fahrverhalten, Qualität und Bedienfreundlichkeit der polizeispezifischen Einbauten, Folgekosten für Wartung und Kraftstoffverbrauch sowie Umweltverträglichkeit durch niedrigen CO<sub>2</sub>-Ausstoß. Bayerisches Staatsministerium des Innern - Odeonsplatz 3 - 80539 München - Deutschland - Telefon: (089) 2192-01 - Telefax: (089) 2192-12225 - Mail: [poststelle@stmi.bayern.de](mailto:poststelle@stmi.bayern.de) - URL: <http://www.stmi.bayern.de> 

## Pressekontakt

Bayerisches Staatsministerium des Innern

80539 München

[stmi.bayern.de](http://stmi.bayern.de)  
[poststelle@stmi.bayern.de](mailto:poststelle@stmi.bayern.de)

## Firmenkontakt

Bayerisches Staatsministerium des Innern

80539 München

[stmi.bayern.de](http://stmi.bayern.de)  
[poststelle@stmi.bayern.de](mailto:poststelle@stmi.bayern.de)

Das Innenministerium ist für die Innere Sicherheit, also auch für die Polizei und den Staatsschutz zuständig. Das ist aber nur ein Aspekt seiner Zuständigkeiten. Im Bereich Allgemeine Innere Verwaltung gibt es eine Fülle weitere Aufgaben von der Staatsverwaltung über kommunale Angelegenheiten bis zum Rettungswesen. Außerdem gibt es manche eher überraschend erscheinende Zuständigkeiten, wie etwa für das Kaminkehrer- oder fürs Lotteriewesen. Auch die unabhängigen Verwaltungsgerichte gehören zum Ressortbereich des Innenministeriums. Den zweiten großen Bereich bildet die Oberste Baubehörde. Das Innenministerium als "Bauministerium" ist zuständig für Hochbau und Wohnungswesen, für Städtebau sowie Straßen- und Brückenbau - die gesamte bauliche Infrastruktur gehört zu seinen Aufgaben. Es ist damit einer der größten Auftraggeber für die Bauwirtschaft in Bayern. Mit den Begriffen "Schützen, Vorsorgen, Ordnen, Planen, Bauen, Fördern" lassen sich die vielfältigen Aufgaben der Allgemeinen Inneren Verwaltung und der Obersten Baubehörde (den beiden Hauptabteilungen des Innenministeriums) umreißen. An der politischen Spitze stehen: Staatsminister Dr. Günther Beckstein (übrigens der 50. Innenminister seit der Gründung des Ressorts im Jahre 1806) und Staatssekretär Georg Schmid als Stellvertreter des Ministers.